



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN - CEDHNL

13 de Febrero del 2020
Comunicado de Prensa UC/13/20

LLEVA CEDHNL CULTURA DE DERECHOS HUMANOS Y ACERCA SUS SERVICIOS AL MUNICIPIO DE SANTIAGO

Con el fin de fomentar la cultura de respeto a los Derechos Humanos y acercar los servicios que ofrece, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, este jueves visitó, con los programas Derechos Humanos Móvil y la Ludoteca Derechos Humanos Itinerante, el municipio de Santiago.

En la unidad móvil que se instaló en la plaza principal de esa localidad, se brindó orientación y asesoría jurídica; mientras que con la Ludoteca, en la Primaria Profesor Leandro Marroquín se realizaron actividades de enseñanza y aprendizaje incluyentes, tolerantes y respetuosos, dirigidas a estudiantes.

De igual forma, en la Secundaria Profesor A. Moreno se impartieron dos conferencias sobre el tema: "Violencia y acoso escolar".

Por otra parte a las y los servidores públicos municipales, capacitó en el tema "Derechos Humanos y responsabilidades de las personas servidoras públicas".

La CEDHNL continuará acercando los programas a los municipios del Estado. El próximo jueves 20 de febrero, se visitará Sabinas Hidalgo.